

miércoles 11 de octubre de 2017

# LUZ VERDE EN APOYO AL DÍA MUNDIAL DE LA SALUD MENTAL

## Los edificios municipales permanecerán iluminados durante toda la semana

El Ayuntamiento de Bormujos es uno de los tres edificios municipales, junto a la Hacienda Belén y el Centro Cultural La Atarazana que permanecerá iluminado de color verde hasta final de la semana con motivo del Día Mundial de la Salud Mental que se celebró ayer, una iniciativa de la Delegación de Políticas de Igualdad.

Un compromiso que este Equipo de Gobierno mantiene con sus vecinos/as y que cuida cada año con programas y actividades como por ejemplo Senderos Abiertos, puesta en marcha por la Delegación de Bienestar Social y Mayores.

Haz click en el siguiente enlace y conoce el Manifiesto por el Día Mundial de la Salud Mental 2017 bajo el lema "Trabajar sin máscaras, emplear sin barreras" proclamado por FEAFES Andalucía, Salud Mental:

<https://www.dropbox.com/s/v0bqu3ylc03n0h8/Manifiesto%20DMSM%202017.pdf?dl=0> [

<https://www.dropbox.com/s/v0bqu3ylc03n0h8/Manifiesto%20DMSM%202017.pdf?dl=0> ]

